

Educación Artística: Audiovisuales

Actividad para jóvenes de 3er año de la Educación Secundaria

Hacemos Maquillaje FX

El maquillaje protésico o de **efectos especiales** es una práctica que se utiliza en algunas **producciones audiovisuales** para potenciar la historia que estamos filmando. Es una práctica que forma parte de la **Dirección de Arte**, uno de los roles esenciales dentro del cine.

Actividad:

1-Te proponemos crear **sangre artificial**:

Materiales necesarios:

- Glucosa
- Colorante vegetal rojo (colorante para repostería)
- Colorante vegetal azul (colorante para repostería)
- Bowl o recipiente para colocar la sangre artificial.

Si no tienes glucosa en casa puedes reemplazarla por miel, te dejamos un tutorial para hacer glucosa casera:

<https://www.youtube.com/watch?v=Pm2hetwyhWU>

Comenzamos la experiencia:

Paso 1: Colocar en un bowl o recipiente la glucosa/miel a temperatura ambiente.

Paso 2: Agregar a nuestra glucosa un poco de colorante rojo y mezclar hasta que el color se vea uniforme.

Paso 3: Para que nuestra sangre artificial tenga un color realista vamos a agregar una pizca de azul y mezclar hasta obtener el resultado esperado. Es importante que la cantidad de azul que agreguemos sea mucho menor a la cantidad de rojo que agregamos previamente.



Paso 4: Colocar nuestra sangre en el lugar que deseemos y tomar una foto o realizar un video con el resultado.